

Les Drayes Blanches

Par Pascale Ebner



C'est parce que Anne (Wiechers) et Marie-Laure se sont laissées séduire par la proposition (je ne sais si je dois la qualifier d'honnête ou malhonnête) de Pierre-Yves Leterme que nous nous sommes engagés dans cette aventure dans le Vercors. Nous (Anne, Marie-Laure et sa fille, Emmanuel, mon mari, notre fils et moi) nous sommes donc retrouvés tous les 7 à la gare de Valence vendredi soir. Nous nous répartissons dans les deux voitures et nous voilà partis pour le gîte du Mandement, à Lente (lieu-dit perdu au bout de nulle part). La route est dégagée pendant une trentaine de km, mais les choses se gâtent et après St Jean en Royans, la route est de plus en plus enneigée, le vent de plus en fort, générant même des nuages de neige au travers desquels on ne voit plus rien. Heureusement, c'est seulement au retour qu'on a pu voir qu'on longeait des gorges profondes. Le convoi doit s'arrêter à moins de 2 km de l'arrivée, et certains de ses passagers affronter le froid et le blizzard pour mettre les chaînes, qui malgré une répétition le matin même à St Germain se montrent un peu rebelles. La deuxième voiture, plus délicate, enfile tranquillement sa paire de chaussettes (c'est sûr, la prochaine fois, on investit !). Le chemin pour arriver au gîte est en plein vent et des congères sont en train de se former.

